



QUILOSA BA-376

**Adhesivo PVC, Moquetas, Corcho,
Plástico y Linóleo**

**Ficha técnica
Revisión 12/2018**



DESCRIPCIÓN:

Adhesivo basado en una dispersión acuosa, de copolímeros acrílicos especialmente modificados.

APLICACIONES:

Adhesivo en forma de pasta fácil de aplicar especialmente adecuado para el pegado de revestimientos decorativos de suelos en interiores, Especialmente formulado para el encolado de linóleo, PVC homogéneo y heterogéneo en rollo y piezas, revestimientos decorativos de poliolefina o fibra punzonada con dorso de PVC.

También es apto para corcho, lana mineral o planchas de poliestireno. Debido a su elevada adherencia inicial, este adhesivo se recomienda para lugares con tráfico intenso.

INDICACIONES DE USO:

Los sustratos deben estar secos, nivelados, sin grietas ni fisuras y libres de polvo.

Agitar bien el adhesivo antes de usar. El adhesivo se debe aplicar con una espátula dentada. No aplicar más adhesivo del que pueda extenderse en 20-30 min.

Una vez aplicado el producto sobre la superficie base, dejar transcurrir un tiempo de espera (entre 5 y 10 minutos) hasta que el adhesivo cambie su color blanquecino por el incoloro.

El tiempo máximo para la colocación del revestimiento es de 20 a 40 minutos.

Es importante, para obtener una buena adherencia, que el dorso del revestimiento esté bien humectado. Si la capa de adhesivo estuviera excesivamente seca, podrían producirse uniones defectuosas.

Colocar el pavimento y aplicar una presión lo más fuerte y uniforme posible en toda la superficie mediante un rodillo o martillo convenientemente protegido, en especial sobre las juntas o extremos asegurándose de que existe un buen alisado y la completa ausencia de bolsas.

El pavimento colocado puede pisarse inmediatamente pero no conviene forzar la unión durante las primeras 24 horas.

Se puede comenzar a sellar las juntas transcurridas al menos 24 horas aunque se recomienda esperar 3 o 4 días hasta que el adhesivo se haya secado por completo.

Para conseguir un resultado óptimo debe evitarse la aplicación a temperaturas inferiores, a los 10 – 15°C y se recomienda ambientar el material del revestimiento a la temperatura de aplicación con anterioridad a su uso.

RENDIMIENTO:

Variable según el tipo de pavimento y soporte, entre 350 y 400 g/m².

CARACTERISTICAS TECNICAS

Color: Beige claro.

Valor pH: 7,5 - 8

Viscosidad: Viscosímetro Brookfield RVT.
Aguja 7 a 20 rpm. y 23°C
30.000 ± 5.000 mPa.s.

Tiempo de aireación: De 10 a 15 minutos.

Tiempo útil de trabajo: Se dispondrá de un tiempo útil de 20 a 40 minutos para la colocación del material.

Tanto el tiempo de aireación como el tiempo útil de trabajo, varían según la temperatura, humedad ambiente y absorción del suelo.



QUILOSA BA-376

**Adhesivo PVC, Moquetas, Corcho,
Plástico y Linóleo**

Ficha técnica
Revisión 12/2018

ALMACENAMIENTO:

1 año en envases de origen herméticamente cerrados en un lugar fresco y seco.

PRESENTACIÓN:

Cubos de 1 kg, 6 kg y 20 kg.

LIMPIEZA:

Los utensilios pueden limpiarse simplemente con agua templada antes de secar por completo el adhesivo.

SEGURIDAD E HIGIENE:

Producto sin disolventes. Según la legislación vigente, no requiere de indicaciones de peligro o seguridad alguna para su manipulación o almacenamiento.

Para más información solicite hoja de seguridad del producto.

"La información contenida en la presente ficha técnica se proporciona de buena fe en base a los estudios realizados por Selena y se considera precisa. Sin embargo, dado que las condiciones y métodos de uso de nuestros productos escapan a nuestro control, dicha información no deberá reemplazar las pruebas de clientes a fin de garantizar que los productos de Selena sean plenamente satisfactorios para sus aplicaciones específicas. La única garantía ofrecida por Selena es que el producto cumpla con sus especificaciones de venta actuales. Por tanto, el único recurso al que tendrá derecho en caso de violación de dicha garantía quedará limitado al reembolso del precio de compra o sustitución de todo producto para el que se demuestre un estado distinto al garantizado. Selena Iberia S.L.U. renuncia expresamente a cualquier otra garantía expresa o implícita de aptitud para un fin específico de comercialización. Asimismo, Selena renuncia a toda responsabilidad por cualquier daño o perjuicio imprevisto o consecuente. Las sugerencias de uso no deberán interpretarse como una incitación a la infracción de derechos de patentes. Las indicaciones y datos técnicos contenidos en la presente ficha técnica se basan en nuestros conocimientos y experiencia actuales y declinamos toda responsabilidad por las consecuencias derivadas de un uso inadecuado de los mismos. Por consiguiente, nuestra garantía se limita exclusivamente a la calidad del producto suministrado. La información técnica podrá ser modificada sin previo aviso. Si la necesitara, rogamos la solicite de forma periódica."